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Nous avons créé un nouveau parti car nous n’aimons pas ceux existant. 
La droite se rapproche des dictatures et la gauche va nous appauvrir.
Le Parti libéral français veut que les gens soient plus libres et plus riches.  

3ᵉ circonscription de Paris Élection législative 2024  

Nous on veut que le libéralisme ce soit : 
des choix efficaces
des choix qui écoutent la science
des choix pour protéger la planète
des choix pour diminuer la pauvreté

Les gens comprennent plus ce que “libéralisme” veut dire. 
Macron est appelé libéral alors que sa politique ne l’est pas.  

@pliberalfr
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L’État au service des Français. 
Pas l’inverse.



L’Etat distribue beaucoup d’argent.
Pourtant il reste beaucoup de pauvres.
C’est parce que le système est compliqué et décourage le travail.
 On peut faire mieux :

donner à tout le monde un petit revenu sans conditions
supprimer beaucoup d’autres allocations
réduire beaucoup le nombre de taxes

Ça permettra aux gens de vivre plus dignement

Protéger la planète grâce à la technologie

Faire des lois simples et efficaces

Le réchauffement climatique à cause du CO2  est dangereux.
Mais il faut pas paniquer.
On se concentre sur les solutions.
Le transport et le chauffage polluent.
On veut y utiliser de l’électricité plutôt que brûler des combustibles.
Grâce au nucléaire entre autre on peut faire de l’électricité presque sans CO2.
On veut aussi davantage de prises pour brancher les voitures électriques.
Il faut que le CO2 soit taxé.
L’argent rapporté par la taxe doit être équitablement distribué.

Le logement, ça coûte cher et on en a besoin.
On veut :

en construire plus, comme ça ils coûteront moins chers.
qu’il y ait moins de normes pour que ce soit plus facile de construire.
qu’il soit moins risqué de louer

Il faut aussi taxer la surface des terrains au lieu des bâtiments
Ça permet de baiser les impôts sur le travail.
Ça encourage la construction 
Ça avantage les pauvres
On peut pas tricher sur la déclaration

Beaucoup de logements pas chers


